



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 25. Februar 2014

P140176

#### Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds, Sammelantrag

://: 1. Aus dem Swisslos-Fonds werden für folgende Projekte Beiträge von insgesamt Fr. 68'500 bewilligt:

- |            |   |
|------------|---|
| Fr. 3'000  | an den Förderverein Concerts Aurore Basel, für die beiden Konzerte vom 6. und 7. September 2014 im Wildt'schen Haus in Basel.   |
| Fr. 3'000  | an den Gönnerverein „Baroque Vivant“ Basel, für die beiden Konzerte am 16. und 17. Mai 2014 in der Dorfkirche in Riehen respektive in der Predigerkirche in Basel.  |
| Fr. 5'000  | an die Theatergruppe Wechselstrom Basel für das Theaterprojekt „EGO“ im März und April 2014 in Basel und der Region.  |
| Fr. 5'000  | an die Stiftung Swiss Films Zürich für die Kurzfilmnacht am 12. April 2014 im kult.kino Basel.  |
| Fr. 5'000  | an den Verein BelleVue für die Fotoausstellung „Stadt-Leben – Zwischen Anonymität und Intimität“ im 2014 im Ausstellungsraum BelleVue Basel.  |
| Fr. 10'000 | an Daniela Settelen-Trees für die Ausstellung über den Baselbieter Künstler René Küng – Kunst und Natur; eine lebenslange Beziehung vom 17. August bis 12. Oktober 2014 im Landschaftsgarten Hofgut Mapprach in Zeglingen/BL. |
| Fr. 4'000  | letztmals an den Verein Ballyana für die Dauerausstellung „SchuhKunst“ in Schönenwerd.  |
| Fr. 7'500  | an Eveline Wüthrich für die Messe "I Never Read, Art Book Fair Basel" vom 18. bis 22. Juni 2014 im Volkshaus.   |
| Fr. 3'000  | an den Verein ZwischenZeit für das Projekt „Lob der Langsamkeit“ während zwei Jahren an diversen Orten in Basel.  |
| Fr. 5'000  | an die Stiftung DISTL Dichter- und Stadtmuseum Liestal für die Sonderausstellung „Literatur auf der Bühne“ vom 4. April 2014 bis 31. März 2015 in Liestal.  |

- Fr. 3'000 an den Heimatschutz Basel an die Druckkosten für den Faltprospekt „Baukultur entdecken. Basler Architektur des Fin de Siècle“.
- Fr. 1'500 an die Literaturwerkstatt Küssnacht für die Druckkosten des Kinderbuchs „Fasnachtsdienstag“.
- Fr. 5'000 an den Schwingerverband Basel-Stadt für den Gabentempel am Baselstädtischen Schwingertag am 31. Mai 2014 auf dem Sandgrubenareal in Basel.
- Fr. 3'500 an den Verein Sepak Takraw Club Schweiz für das Sepak Takraw Swiss Open vom 14. – 16. März 2014 in der St. Jakobshalle in Basel.
- Fr. 5'000 an Adrian Knup Consulting für den Tower Running im Messeturm Basel am 20. September 2014.

